

# Actualización de la comunidad de Channelview

## Preparados todo el año: Seguridad ante cualquier condición climática en Channelview

En Channelview Complex, siempre estamos preparados para cualquier tipo de clima: calor extremo, huracanes o heladas invernales. La seguridad es nuestra prioridad y contamos con planes claros para proteger tanto a nuestro personal como a las operaciones durante condiciones climáticas adversas. Cuando se aproxima una tormenta, nuestro equipo se reúne diariamente para hacer un seguimiento de los cambios en el clima. Nos aseguramos de que haya alimentos, áreas de descanso, regaderas y baños disponibles en caso de que las personas necesiten permanecer más tiempo en el sitio.

En climas fríos, verificamos las tuberías, agregamos aislamiento y drenamos las líneas de agua para evitar que se congelen. En temperaturas bajo cero, también proporcionamos calzado con clavos antiderrapantes e instalaciones portátiles para el lavado de ojos en caso de que no haya agua disponible. En el verano, nuestro programa “90 días de verano” se centra en mantenerse hidratado, usar equipo de enfriamiento y estar atento a los signos de estrés por calor. Si hay amenaza de lluvias intensas, colocamos sacos de arena, cerramos muelles y aumentamos las rondas de vigilancia para evitar la entrada de agua y proteger el equipo. Si cae un rayo dentro de un radio de once kilómetros, se suspenden de inmediato los trabajos en altura o en espacios confinados.

En caso de tormentas mayores, como huracanes o heladas severas, podemos realizar paros preventivos, en coordinación con los equipos locales y corporativos, para tomar la decisión más segura. Incluso con una buena preparación, puede ocurrir una pérdida de energía o vapor. Si esto sucede, se activan sistemas de seguridad y procedimientos de emergencia, incluida la quema controlada, para mantener el sitio protegido.

Sin importar la temporada, el equipo del sitio de Channelview trabaja todo el año para mantener a nuestro personal seguro y seguir siendo un vecino confiable en la comunidad.

# Rincón comunitario

**Los empleados de LYB Channelview Complex respaldan a varias organizaciones y eventos comunitarios todos los años.**

Channelview Complex celebró recientemente su participación con la Cámara de Comercio Crosby-Huffman en un corte de cinta oficial en las oficinas administrativas del sitio.



El sitio recientemente recibió a más de 25 miembros del North Shore Rotary Club para un almuerzo en el club. Además, patrocinamos el evento anual "Fish Fry", que recauda fondos para becas destinadas a estudiantes de preparatoria de la zona.



Almuerzo para maestros de la Cámara de Comercio Crosby-Huffman. Patrocinador del almuerzo y de los premios para asistentes.



# Rincón comunitario

Campamento de verano de los Centros Comunitarios Crosby y Barrett del Precinto 3 del Condado de Harris. Patrocinador del "Viernes Divertido".



Evento de regreso a clases del Distrito Escolar Independiente de Channelview (Channelview ISD). Patrocinadores y voluntarios.



Biblioteca de North Channel del Condado de Harris. Patrocinadores del Centro de aprendizaje al aire libre.



## Nuestras instalaciones

El complejo de Channelview emplea a aproximadamente 2,200 personas en su terreno de 4000 acres. Desde 1957, hemos producido materiales usados en artículos cotidianos, desde autopartes hasta empaques para alimentos. Mantenemos una comunicación abierta con nuestros vecinos y valoramos el compromiso comunitario.

### Contáctenos

¿Tiene preguntas sobre las instalaciones de LyondellBasell Channelview Complex? Comuníquese con nosotros en [askchannelview@lyb.com](mailto:askchannelview@lyb.com)

8280 Sheldon Road, Channelview, TX 77530

281-862-4000



## Reconstruida. Mejorada. La aplicación CAER.

### Esta actualización trae nuevas y emocionantes características:

- **Mapeo interactivo:** Comprenda las ubicaciones de los incidentes en relación con su área
- **Alertas automáticas en tiempo real:** Obtenga información oportuna durante eventos industriales
- **Guías de referencia rápida:** Acceda a recursos de emergencia al alcance de su mano
- **Traducción al español:** Hay una opción de Traductor de Google disponible



### Manténgase informado con CAER

Los miembros de la comunidad pueden mantenerse actualizados sobre las operaciones de nuestras instalaciones a través de CAER (Community Awareness Emergency Response, CAER) un sistema en línea y aplicación móvil que proporciona alertas y mensajes sobre actualizaciones operativas de las instalaciones locales.

Visite [www.ehcma.org/page/caer-online](http://www.ehcma.org/page/caer-online) para acceder a este recurso comunitario gratuito.

East Harris County } *Making Good.*  
MANUFACTURERS ASSOCIATION

Escanee el código QR para  
obtener más información.